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通勤･通学時の交通安全対策について要望 

 

  

日頃は加賀須野町内のためにいろいろと,ご協力をいただきありがとうございます。 

さて近年,加賀須野町内は,人口が約 1,500 人となり,40 数年前に大塚製薬グル－プが

今切工業団地に立地した頃と比べ,随分都市化が進展しました｡また少子化の時代にも

かかわらず,川内北小学校の生徒数は増加こそすれ,減少しておりません｡ 

 ご承知のように加賀須野地区から川内北小学校に通学する多くの小学生は毎朝,7時

から 8 時の間の徳島バスを利用しています｡彼らの通学の安全等を守るため,大塚製薬

グループ等が立地した当時から地元町内会と大塚製薬グループとの話し合いで,バス

の停留所がある池田屋酒店から市道を東方向に向けて,各企業の通勤車両は午前 7 時

から8時の1時間は進入を自粛することとなっていました｡各企業の通勤車両は徳島銀

行川内支店と出光石油の交差点から東進し,ぐるりと回って今切港側から西に向かっ

て駐車場等に進入する約束となっていました｡しかし,当初の約束以降,大塚製薬グル

－プの駐車場が増加している上に,東西に走る市道沿いには沢山の住宅が建設され,車

両の通行台数は急増しました｡その結果,朝の通勤,通学時間帯には,加賀須野八坂及び

多聞地区から県道に向かい市道を西進する車両が多くなり,4メートル前後の市道は対

向するにも苦慮する状態であることはご存知のとおりです｡通行車両の安全と児童･生

徒の通学の安全の確保のために,当初のお約束を今一度確認してくださるよう強く要

望します｡大塚製薬グループとしても,時差出勤の導入や公共交通機関の利用等地球温

暖化対策･二酸化炭素削減策のためにもいろいろと,通勤対策については考えておられ

ると思いますが,この機会に是非通勤における交通の安全対策とあわせて通学の安全

確保等についてお話しを聞かせていただければ幸です｡ 
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別紙 

 

要望 1  

  当初の約束どおり朝の7時から8時までの1時間は,池田屋酒店から東に向かって,

市道に通勤車両を進入させないことについて,自粛していただけるのか｡ 

 

要望 2 

  池田屋酒店の交差点及び徳島銀行川内支店の交差点等要所において,朝の通勤時

間帯には交通整理･指導員を企業の責任において配置していただけるのか｡ 

要望 3 

  時差出勤の導入や通勤手段に公共交通機関（バス等）を利用することを企業とし

て検討していただけないか｡ 

 

要望 4 

  その他              

 以上の要望のうち,特に要望 1 が聞き入られない場合は,池田屋酒店から東の市道に

ついて,朝の 7時から 8時までの 1時間は西進方向のみの一方通行とする（但し地元住

民は対象外）ことを道路管理者である徳島市ほかに要望･協議することを視野に入れま

す。 

 


